



La formation en lycée professionnel

publié le 07/01/2020

Par Diane et Soazic

Descriptif :

Après la 3e, il est possible d'apprendre un métier en choisissant la voie professionnelle, comme élève au sein d'un lycée professionnel.

La formation en lycée professionnel fait alterner cours théoriques en classe (matières "classiques" telles que le français, les mathématiques, les langues, etc...) avec des cours pratiques en ateliers. Au bout de 3 ans pour un bac professionnel, l'élève obtient un diplôme qui lui permet de travailler tout de suite ou de poursuivre ses études vers un niveau supérieur.

Dans les Deux-Sèvres, les établissements proposant la voie professionnelle sont les suivants :

- Lycée agricole et agroalimentaire Campus des Sicaudières / Bressuire
- Lycée agricole Jacques Bujault / Melle
- Lycée de la Venise Verte / Niort
- Lycée Ernest Pérochon / Parthenay
- Lycée horticole Gaston Chaissac / Niort
- Lycée professionnel Gaston Barré / Niort
- Lycée professionnel Jean-François Cail / Chef-Boutonne
- Lycée professionnel Jean Moulin / Thouars
- Lycée professionnel Léonard de Vinci / Bressuire
- Lycée professionnel les Grippeaux / Parthenay
- Lycée professionnel Paul Guérin / Niort
- Lycée professionnel Simone Signoret / Bressuire
- Lycée professionnel Thomas Jean Main / Niort
- Section d'enseignement professionnel du lycée du Haut Val de Sèvre / Saint-Maixent-l'École

Pour plus d'informations, allez voir <http://www.onisep.fr/Cap-vers-l-emploi/Alternance/Quiz-decouvrir-l-enseignement-professionnel> ↗

